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Millones de dólares para la contrarrevolución

Financiamiento del gobierno de los EE.UU. para los programas con el objetivo del derrocamiento de la Revolución Cubana.

 

Volker Hermsdorf,

 

El Departamento de Estado de los EE.UU. y la "Agencia para el Desarrollo Internacional de los Estados Unidos"
United States Agency International Development (USAID), han previsto una vez más para el año 2014 más de 20
millones de dólares estadounidenses para los programas con el objetivo de lograr un cambio de sistema en Cuba. 
El periodista estadounidense Tracey Eaton informó el miércoles de la semana pasada en su blog "A lo largo del
Malecón" que la USAID -una organización de fachada de la CIA y otras agencias de inteligencia de los Estados
Unidos presentó el 17 de mayo en el Congreso la asignación y el uso de las cuotas individuales de un presupuesto
de 20 millones de dólares.

PANORAMA MUNDIAL



Ante la reducción de numerosos programas sociales para los ciudadanos de EE.UU., el gobierno de Obama había
anunciado a principios de este año reducir para el próximo año en un 25 por ciento, los recursos fiscales puestos a
disposición cada año desde 1996  para el apoyo de los opositores cubanos del sistema con el fin de desestabilizar la
socialista isla caribeña.  Tras la intervención de los ultraderechistas Congresistas republicanos Ileana Ros-Lehtinen,
Marcos Rubio y Bob Menéndez, quienes habían protestado de manera vehemente y de conjunto con los opositores
del sistema, como la bloguera Yoani Sánchez y Berta Soler (Damas de Blanco) en contra de los recortes propuestos
por Obama, el presupuesto fue nuevamente aumentado para las actividades contrarrevolucionarias en 2014, de 15
a 20 millones de dólares estadounidenses.  Después de las investigaciones de Tracey Eaton, los EE.UU. ya habían
invertido desde 1996-2012 más de 200 millones de dólares en actividades y fondos para derrocar al gobierno
socialista de Cuba.
Según informaron el Departamento de Estado y la USAID el 17 de mayo en el Congreso de EE.UU., los 20 millones
de dólares se invertirán en tres áreas en 2014.  Para los programas "fortalecer la sociedad civil" y "proyectos de
medios de comunicación" se pondrá a disposición 13 millones de dólares; cerca de tres millones de dólares serán
destinados a los "derechos humanos" y otros casi cuatro millones de dólares serán para "apoyo a los programas" y
la "administración".
Los fondos del gobierno de los Estados Unidos para el derrocamiento de la Revolución en Cuba se distribuirán en
varios grupos contrarrevolucionarios de exiliados cubanos en el exterior y, a través de estos, a los opositores del
sistema en Cuba.  Entre los destinatarios se encuentran el "Directorio Democrático Cubano" y el "Centro para una
Cuba Libre", en Miami, quienes a través de organizaciones como los "Reporteros sin fronteras" reclutan y pagan a
"periodistas independientes" opositores del sistema en Cuba.  La “Fundación Hispano Cubana”, es también uno de
los beneficiarios, al igual que la contra-organización Checa "People in Need" (patrocinadora y entrenadora de Yoani
Sánchez) y la organización peruana "Instituto Político Libertad "(uno de los anfitriones de Sánchez en su reciente
estancia en Lima).
El nuevo golpe de suerte anunciado por los Estados Unidos ya ha causado reacciones eufóricas en los
representantes de sus intrereses en Cuba.  Yoani Sánchez, quien informó que regresará a La Habana a finales de
mayo, anunció en una entrevista con el periódico Rhein-Neckar-Zeitung la "creación de un periódico en Cuba."  Con
ello, pretende hacer realidad un viejo sueño desde hace ya cincuenta años, de la asociación de propietarios de
medios privados de América Latina (Sociedad Interamericana de Prensa / SIP), cuyos intereses ella representa en
Cuba desde noviembre del año pasado por un salario de seis cifras mensuales.  La SIP tiene experiencia en la
eliminación violenta de los gobiernos de izquierda.  Sus representantes, entre otros, intervinieron activamente en la
preparación y ejecución del golpe fascista contra el electo presidente de Chile, Salvador Allende el 11 de septiembre
de 1973 y apoyaron después al régimen terrorista del dictador Pinochet.  A la pregunta de por qué ella en sus planes
mediáticos para Cuba está precisamente al servicio de golpistas y partidarios de regímenes fascistas, Yoani
Sánchez se ha quedado sin repuesta hasta hoy.
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TODO EL GLOBO ES UN CAMPO
DE BATALLA PARA EL PENTÁGONO

 
Pepe Escobar
ICH/RT
 
 
Ni lo pienses; la Guerra Global contra el Terror (GWOT, por sus siglas en inglés) no se vuelve más “democrática” ni
más transparente.
 
El presidente Barack Obama de EE. UU. se compromete ahora a transferir la responsabilidad de las “Guerras de
drones” [aviones no tripulados, N. d. T.] de la CIA al Pentágono para que el Congreso de EE. UU. pueda
controlarlas.
 
Prácticamente hasta ayer el gobierno de Obama ni siquiera reconocía en público la existencia de las clandestinas
“Guerras de drones”.
 
El Comando Conjunto de Operaciones Especiales (JSOC) del Pentágono, que entonces estaría a cargo de las
“Guerras de drones”, seguro que se seguirá manteniendo en secreto.
 
Y el Pentágono no ansía realmente retocar su definición de un “militante”, un candidato elegido como objetivo de un
“asesinato selectivo” “cualquier hombre en edad militar en una zona de ataque”. Sobra decir que un hombre



“musulmán”.
 
La retórica de Obama es una cosa. Las “Guerras de drones” de su gobierno son un asunto totalmente distinto.
 
El presidente insiste ahora que la GWOT ya no es una “guerra global ilimitada”.
 
Eso es retórica. Para el Pentágono “todo el globo es un campo de batalla”.
 
Ese es el concepto operativo desde el comienzo de la GWOT, e incorporado en la doctrina de Dominación de
Espectro Completo del Pentágono.
 
Y si todo el globo es un campo de batalla, todas las causas y consecuencias están interconectadas.
 
Las reglas del juego
 
¿Cuál es la diferencia entre un soldado británico (el Reino Unido está vinculado a la GWOT a través de la “relación
especial”) destinado en un cuartel militar horriblemente despedazado con un hacha de carnicero en una calle de
Londres y un soldado sirio decapitado, destripado y devorado en un territorio en manos “rebeldes” por un
mercenario yihadista sunní?
 
La diferencia es que el asesino nigeriano-británico en Londres es un terrorista y el yihadista en Siria es un
combatiente por la libertad.
 
¿Cuál es la diferencia entre un checheno-estadounidense presunto –nunca demostrado de forma concluyente-
responsable principal del atentado de Boston y una niña pequeña pastuna asesinada por un drone estadounidense
en Waziristán?
 
La diferencia es que el checheno-estadounidense es un terrorista y la niña pastuna ni siquiera es reconocida por el
Pentágono (y si lo fuera la presentarían como “daño colateral”).
 
¿Y si el “daño colateral” es un ciudadano estadounidense, como en el caso de Abdulrahman al-Awlaki, el hijo de 16
años del clérigo musulmán Anwar al-Awlaki, víctima de un “asesinato selectivo” por un drone estadounidense en
Yemen en octubre de 2011?
 
El gobierno tardará 19 meses en admitir que lo “liquidaron”, pero sin presentar ninguna justificación.
 
Las reglas del juego de la GWOT no cambiarán por muy sonora que sea la retórica de Obama.
 
Cuando EE. UU. u “Occidente” matan o “asesinan selectivamente” a civiles musulmanes, nunca es terrorismo.
 
Cuando los musulmanes apoyados en “Occidente” matan a otros civiles musulmanes –como en Siria– no son
terroristas, son “combatientes por la libertad” al estilo de Reagan.
 
Cuando los musulmanes matan a soldados occidentales –como en Londres– son terroristas.
 
Cuando los musulmanes provienen de los regímenes, que hay que cambiar, de Irán o Siria –por no mencionar a
Hizbulá-, por definición son terroristas.
 
Y cuando los musulmanes se pudren lentamente en Guantánamo solo porque estaban en el sitio equivocado en el
momento equivocado cuando EE. UU. invadió un país musulmán, siguen siendo terroristas, a pesar de la enésima
promesa de Obama de cerrar Guantánamo.
 
Elige tu efecto negativo favorito.
 
Echa una mirada a la sinopsis de Dirty Wars que muestra la investigación de Jeremy Scahill de la guerra clandestina
de Washington. Presta atención a lo que dice un campesino pastún: “Si los estadounidenses vuelven a hacer algo
semejante, estamos dispuestos a derramar nuestra sangre combatiendo contra ellos”.
 
Eso es un efecto negativo. Y no solo los pastunes están dispuestos, sino también los árabes y musulmanes nacidos
y criados en “Occidente”.
 



La nueva expresión favorita e histérica del “lobo solitario” apenas identifica la futura proliferación de individuos
musulmanes cuya cólera acabará estallando.
 
Puede que no estén afiliados a ninguna franquicia o copión al estilo de al Qaeda. Lo que encarnan es la noción de
que si “Occidente” puede salirse con la suya matando civiles musulmanes, tendrá que pagar un precio por hacerlo.
 
Son uno, dos, tres, mil efectos negativos.
 
Y las razones para mil efectos negativos se están acumulando.
 
La operación “Conmoción y pavor” del gobierno de Bush sobre Bagdad hace 10 años fue terrorismo occidental
infligido a la población civil de Irak.
 
Las “Guerras de drones” son terrorismo occidental infligido a las poblaciones civiles desde Yemen a las áreas
tribales de Pakistán.
 
Los paquetes de sanciones impuestos durante años a Irak y después a Irán son terrorismo occidental a cámara
lenta infligido a las poblaciones civiles para “prepararlas” para el cambio de régimen.
 
Mientras tanto “Occidente” simplemente no abandonará su capacidad de fabricar más efectos negativos.
 
La guerra de la OTAN “liberó” Libia y la convirtió en un Estado fallido. El resultado es “Sahelistán” África del norte y
occidental bajo el fuego.
 
Unos atacantes suicidas en Níger acaban de atacar un campo militar y una mina de uranio explotada por la
compañía francesa Areva.
 
La responsabilidad fue reivindicada por Mokhtar Belmokhtar, exlíder de al Qaeda en el Magreb Islámico (AQIM) que
a fines del año pasado formó la facción disidente Signatarios en Sangre y luego dirigió un ataque contra una planta
de gas natural en Ain Amenas, en Argelia, el pasado mes de enero y puede que esté muerto –o no-.
 
El resultado final es que todo el globo seguirá siendo un campo de batalla, una profecía del Pentágono que se
realiza sola.
 
Tantos Belmokhtar que combatir, tantos yihadistas sirios que apoyar, tantos “al Qaeda” que asesinar selectivamente,
tantos lobos solitarios musulmanes que rastrear.
 
La retórica de Obama no es más que un show. La GWOT seguirá siendo una serpiente que se muerde la cola
alimentándose ansiosamente hasta el final de los tiempos.
 
Selección en Internet: Yinnette Molina Lewis
 
 
 

DE CUBA...  DE CUBA...  DE CUBA...
 
 
NUEVA DELHI, MAY 28 (ITAR-TASS). El ministro de Relaciones Exteriores de Cuba Bruno Eduardo Rodríguez
Parilla declaró que su país confía en que cuente con concurso indio en la exploración y explotación de recursos
naturales en su territorio nacional y, en general, espera ampliar la cooperación económica con los países  BRICS
(Brasil, Rusia, India, China y Sudáfrica).
    Una tal declaración hizo el canciller cubano en Nueva Delhi, adonde cumple una visita oficial.
    La India, cita al ministro cubano el periódico indio The Economic Times, es un líder mundial en materia de
tecnologías de la información y satelitales, las que podría usar en la colaboración con Cuba y en la prospección de
ricos recursos naturales de este país. Cuba espera estrechar aún más la cooperación económica con la India y otros
países  BRICS.
    El jefe de la diplomacia cubana propuso a la India que ésta coopere con su país en el sector farmacéutico. Como
dijo, Cuba y otros países miembros de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (CELAC) poseen
experiencia y recursos considerables para ofrecerlos a compañías indias.
    Durante su actual visita a la India, que concluye mañana, miércoles, el ministro de Exteriores cubano ya negoció
con el vicepresidente indio Mohammad Hamid Ansari y tiene previsto sostener una cita con su homólogo indio
Salman Khurshid.



--------------------
BUENOS AIRES, 28 MAY (EFE).- La viceministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Ana Teresita González Fraga,
se reunió hoy en Buenos Aires con el subsecretario de Política Latinoamericana de Argentina, Diego Tettamanti,
para conmemorar los 40 años del restablecimiento de relaciones diplomáticas entre ambos países.
    Según informó la Cancillería argentina en un comunicado, ambos funcionarios "manifestaron su plena disposición
de continuar afianzando los lazos de amistad" entre ambas naciones.
    Tras el encuentro, González Fraga y Tettamanti brindaron una disertación en el auditorio del Ministerio de
Relaciones Exteriores y Culto de Argentina, donde "intercambiaron visiones respecto a la relevancia que cada
Estado le ha otorgado a la celebración" de este aniversario, añade el breve comunicado.
    Argentina y Cuba normalizaron sus relaciones diplomáticas y comerciales el 28 de mayo de 1973 en ocasión de
una visita a Buenos Aires del entonces presidente cubano Osvaldo Dorticós para asistir a la ceremonia de asunción
del presidente argentino Héctor José Cámpora.
--------------------
LA HABANA, 28 MAY (XINHUA) -- Cuba consideró hoy "imprescindible" elevar la calidad y cantidad de los servicios
aeroportuarios y las conexiones aéreas, a fin de crear condiciones óptimas para el crecimiento de las operaciones
de largo alcance hacia el Caribe, afirmó el ministro de Transporte, César Arocha.
    El funcionario cubano asistió a la inauguración de la 13 Reunión de Directores de Aviación Civil del Caribe
Central, que sesionará a puertas cerradas en La Habana hasta el viernes próximo.
    Arocha destacó la importancia de la agenda de esta reunión, que incluye temas como la seguridad operacional,
navegación aérea, la cooperación e instrucción.
    El encuentro precede al 38 Período de Sesiones de la Asamblea de la Organización de la Aviación Civil
Internacional (OACI).El funcionario cubano dijo que en el evento se pondrá una atención especial al nuevo plan
mundial de navegación aérea y la implementación de mejoras por bloques del sistema de aviación, y puntualizó que
estos temas tendrán un gran impacto en la seguridad operacional en la región.
    En su opinión, en el Caribe hay dos factores que deben tenerse en cuenta, y que se interrelacionan e inciden en
la aviación civil: el cambio climático y el desarrollo del turismo.
    Ambos elementos influyen en las operaciones aéreas y en la forma en que debe enfrentarse su crecimiento a fin
de lograr su sostenibilidad, señaló el titular ante los participantes en el foro, que en esta edición tiene un carácter
ampliado, con la presencia de delegados de Centroamérica.
    Asimismo, llamó a trabajar en pos de un servicio aéreo ordenado, estable y seguro entre el continente americano
y las islas del Caribe central, así como entre ellas mismas."Todo lo que analicemos y el conjunto de acciones que
acordemos, estarán dirigidos a que nuestros estándares de seguridad y operatividad se desarrollen de manera
sostenible, y respondan a las expectativas existentes en el mundo", dijo Arocha.
    En tanto, la directora de la Oficina Regional para Norteamérica, Centroamérica y el Caribe de la OACI, Loretta
Martin, mencionó varios logros en el Caribe central en los últimos diez años, entre estos la exitosa aplicación del
nuevo formato del plan de vuelo de esa entidad a partir del 15 de noviembre de 2012.También destacó el quehacer
del Instituto de Aeronáutica Civil de Cuba, que en su opinión "constituye un buen ejemplo de una autoridad de
aviación bien organizada, desarrollada y competente".
    Ello está comprobado por los "excelentes resultado" de los programas universales de auditorías de las vigilancias
de la seguridad operacional y la seguridad de la aviación de la OACI, agregó Martin.
--------------------
POR RIGOBERTO DÍAZ
LA HABANA, 28 MAYO 2013 (AFP) - Cuba ampliará en junio el acceso a  Internet, con la apertura de 118 salas de
navegación en la isla, aprovechando  un cable submarino de fibra óptica tendido desde Venezuela, pero el acceso a
la  red en los hogares seguirá restringido, informó el martes el Ministerio de  Comunicaciones.
    "A partir del próximo 4 de junio de 2013 se ampliará el servicio público de  acceso a Internet a través de 118 salas
de navegación" que se abrirán en las  principales ciudades, a las cuales "se irán incorporando paulatinamente"
otras,  según una resolución del Ministerio publicada en la Gaceta Oficial y en medios  locales.
    Cualquier persona podrá contratar en esas salas o en oficinas de la empresa  de telecomunicaciones ETECSA
cuentas de acceso a Internet por 4,50 dólares la  hora (ahora cuesta 6 dólares) y de correo electrónico (1,50
dólares, mantiene  su precio), según la resolución, pero estas tarifas son prohibitivas para la  mayoría de cubanos,
que ganan 20 dólares al mes en promedio.
    "Estas nuevas tarifas, por baja que puedan parecer, siguen siendo altas en  correspondencia con el salario que
devengamos. Así que seguimos igual que  antes", declaró a la AFP la médica Tania Molina.
    A los servicios anunciados este martes "solo se podrá acceder desde las  salas de navegación", según la
resolución, lo que descarta la instalación de  conexiones a Internet en los hogares, a diferencia de los demás países.
    En la isla existen ahora más de 200 salas públicas de Internet en hoteles  que venden tarjetas por entre 7 y 10
dólares la hora. También hay acceso a  correos electrónicos en oficinas postales.
    Cuba reporta uno de los niveles más bajos de acceso a Internet en América  Latina. Los usuarios de la red en la
isla fueron 2,6 millones en 2011, en una  población de 11,1 millones, según datos oficiales. Casi todos los cubanos 
ingresan a Internet en sus centros de trabajo o estudio, pues los únicos que  tienen conexión en el hogar son los
médicos, periodistas y algunos otros  profesionales.



    La isla restringe el acceso a Internet aduciendo el limitado ancho de banda  de la conexión satelital que empleaba
antes del cable tendido desde Venezuela  entre 2010 y 2011, que comenzó a ser usado en forma experimental en
enero. Cuba  está impedida de conectarse a otros cables internacionales que pasan cerca de  sus costas, debido al
embargo de Estados Unidos, vigente desde 1962.
    La ampliación del acceso a Internet "es posible" por "estar ya en  funcionamiento el cable de fibra óptica entre
Cuba y Venezuela, el cual  garantiza una mayor calidad y estabilidad en las comunicaciones  internacionales",
según el Ministerio.
    No obstante, el Ministerio destacó que el cable, "si bien mejora las  comunicaciones internacionales (...), no es un
servicio gratuito" y se  requieren además "importantes inversiones para modernizar tanto el parque  tecnológico
como ampliar las facilidades de conexión".
    El gobierno comunista afirma que --debido a la limitación del ancho de  banda-- prioriza el "uso social" de Internet
en escuelas, universidades,  centros de investigación y otras instituciones estatales de la isla.
    Pero los opositores señalan que ésta es otra forma de censura en el país,  donde todos los medios de
comunicación son controlados por el Estado. La  oficina de Intereses de Estados Unidos en La Habana y algunas
embajadas  europeas ofrecen acceso gratuito a Internet a los disidentes cubanos.
    Incluso partidarios del gobierno han criticado las restricciones  existentes: en abril de 2012 unos 60 internautas
oficialistas pidieron al  gobierno de Raúl Castro "reformular" las normas que limitan el uso de Internet  para favorecer
"una mayor presencia de los cubanos en el ciberespacio".
    Las limitaciones han estimulado un mercado negro de Internet en la isla,  con personas que contratan este
servicio a empleados que manejan servidores  estatales, por lo que las autoridades han intensificado los controles.
--------------------
BOGOTÁ, 27 MAY (EFE).- La distribución de tierras, los programas de desarrollo, planes de educación y seguridad
alimentaria, son los cuatro puntos sobre los que descansa el primer acuerdo entre el Gobierno colombiano y las
FARC en los diálogos de paz de La Habana, informó hoy el Ejecutivo.
    Así lo aseguró el presidente colombiano, Juan Manuel Santos, al término de un consejo de ministros en el que
defendió que el acuerdo logrado en Cuba, con las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia (FARC), es una
reforma rural integral.
    El fin de semana, el Gobierno colombiano y las FARC cerraron en La Habana, dentro de las conversaciones de
paz, el acuerdo sobre el tema de la tierra que conllevará "transformaciones radicales" en el campo colombiano si se
pone fin al conflicto armado.
    Santos detalló que el primer punto tiene que ver con el acceso y uso de la tierra. "Distribuir tierra a los
campesinos sin tierra o con tierra insuficiente", explicó el mandatario.
    Esto se hará con la creación de un fondo de tierras alimentado de los predios adquiridos ilegalmente, que se
obtendrán "a través de la acción vigorosa de los elementos establecidos en la Constitución y la ley".
    Explicó, sin embargo, que no se trata de distribuir tierras, sino darles los elementos a los campesinos para acceso
a riego, crédito, asistencia técnica y posibilidades de comercialización.
    El segundo punto, dijo Santos, es el establecimiento de programas especiales de desarrollo con un enfoque
territorial en los lugares más necesitados.
    Un tercer pilar del acuerdo es el establecimiento de planes en todo el país, en educación, salud, vías, riego, agua
potable, vivienda y protección social.
    Y el cuarto punto gira en torno de la seguridad alimentaria y nutricional de la población, para que "todo el esfuerzo
de transformación del campo tiene que llevar a una mayor producción de alimentos y a una mejor nutrición, en
especial de los más pobres", remarcó Santos.
    Indicó, además, que la reforma rural integral requiere un gran esfuerzo de preparación institucional y fiscal, por lo
que el Gobierno ya está trabajando en el tema para asegurar que lo que se firme en el acuerdo final, se cumpla en
su totalidad.
--------------------
BOGOTA, 28 MAY (XINHUA) --  El nuevo ministro de Agricultura, Francisco Estupiñán, consideró hoy que
constituye "un logro histórico" el acuerdo sobre tierras, el primero alcanzado con la guerrilla de las Fuerzas Armadas
Revolucionarias de Colombia (FARC)  en el contexto de las conversaciones de paz en La Habana."No se trata un
acuerdo de buenas intenciones, es que ya este gobierno ha comenzado a cosechar los frutos de un trabajo que
viene desarrollando desde el comienzo de la administración del gobierno (del presidente Juan Manuel) Santos", dijo
Estupiñán, quien apenas el lunes pasado fue designado como titular del ministerio.
    El domingo pasado, los negociadores del gobierno colombiano y los de las FARC revelaron que habían llegado a
un primer acuerdo, el primero en 50 años de conflicto armado interno, llamado: "Hacia un nuevo campo colombiano:
reforma rural integral".Las partes no revelaron a detalle el contenido preciso del acuerdo, que únicamente se podrá
conocer a detalles una vez concluyan las conversaciones de paz, que según Bogotá deberían estar concluyendo a
finales de este año.
    En comunicado conjunto, señalaron que concretaron acuerdos en acceso y uso de la tierra, tierras improductivas.
formalización de la propiedad, frontera agrícola y protección de zonas de reserva, infraestructura y adecuación de
tierras, desarrollo social, salud, educación, vivienda, erradicación de la pobreza.



    Además, aprobaron el estímulo a la producción agropecuaria y a la economía solidaria y cooperativa, asistencia
técnica, subsidios, créditos, generación de ingresos, mercadeo, formalización laboral y políticas alimentarias y
nutricionales. Al respecto, el ministro Estupiñán reconoció que su cartera tiene un gran desafío en el tema de
restitución de tierras al que el actual gobierno ha dado atención especial mediante un marco legal que permitirá la
institucionalidad para aplicarla."Ya tenemos toda la institucionalidad montada, tenemos que meterle es mayor
celeridad en la presentación de las demandas respectivas, tenemos que meterle más gerencia al tema de la
formalización de la propiedad", explicó.
    El ministro recordó que se han presentado 2.000 demandas y están pendientes otras 5.000 que serán
investigadas para conocer la verdadera dimensión de esta política, que inició su antecesor al frente de la cartera,
Juan Camilo Restrepo."Un acuerdo de esta naturaleza nunca se había logrado, recordemos que el tema de
propiedad sobre la tierra siempre ha sido un tema fundamental en estas discusiones, con este contenido y con estas
características, es el primer acuerdo que se logra", destacó.
    Añadió que el acuerdo pactado con las FARC tuvo como base el respeto de la propiedad privada y la decisión de
devolver las tierras a sus propietarios legítimos, por lo que quienes hayan obtenido sus tierras, sin importar la
extensión, de manera legal no tienen de que preocuparse."Pero aquellos quienes de alguna manera abusiva que
hayan traspasado las fronteras de la ley, esos si tienen de que preocuparse, a ellos si les caerá todo el peso de y ya
se están adelantando todas las investigaciones respectivas", aseveró.
    Estupiñán también aludió a las Zonas de Reservas Campesinas, en donde el gobierno enfocará su atención
mediante la atención de vivienda, salud y educación para ofrecer una reforma integral al sector agrario.
--------------------
BOGOTÁ, 28 MAY (NOTIMEX).- El alto comisionado para la Paz, Sergio Jaramillo, explicó hoy a ex jefes rebeldes
los avances en los diálogos de paz del gobierno colombiano con las FARC y escuchó los puntos de vista de los
desmovilizados en la década de los 90.
    Jaramillo compartió con desmovilizados de los grupos armados M19, el Ejército Popular de Liberación, Corriente
de Liberación Socialista y Partido Revolucionario de los Trabajadores, "la visión que tiene el gobierno en el actual
proceso de diálogos con las FARC".
    El gobierno del presidente Juan Manuel Santos y las rebeldes Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia
(FARC) mantienen negociaciones de paz en La Habana, Cuba, desde el 19 de noviembre pasado, con el objetivo de
ponerle fin a medio siglo que conflicto armado interno.
    "Creemos en la inteligencia colectiva y este es un buen espacio para intercambiar visiones, nos interesa oírlos
para ver cómo construimos sobre la experiencia", señaló Jaramillo.
    Los desmovilizados plantearon "construir una paz con visión territorial, en la que si bien los acuerdos tienen un
carácter nacional se alcancen transformaciones reales, cuyo epicentro sean las regiones, para lograr un verdadero
cierre del conflicto".
    "Si no cambiamos la situación en el terreno, las condiciones de la gente, va a ser muy difícil garantizar que no se
repita la violencia del conflicto", sostuvo el alto comisionado para la Paz.
    "La construcción de paz inicia con la desmovilización de los integrantes de los grupos armados, pero debe
complementarse bajo un concepto de integralidad, en el que el Estado en su conjunto haga presencia efectiva en las
regiones", señaló.
--------------------
WASHINGTON, 28 MAY (DPA) - El Departamento de Estado norteamericano saludó hoy como un paso "altamente
positivo" el anuncio de que el gobierno de Colombia y la guerrilla de las FARC alcanzaron este fin de semana el
primer acuerdo del proceso de paz, referido al tema del desarrollo agrario integral.
    El acuerdo es "el primero jamás alcanzado entre el gobierno colombiano y las FARC, y como tal es un paso
adelante altamente positivo en las negociaciones de paz", dijo el portavoz del Departamento de Estado Patrick
Ventrell.
    El gobierno de Barack Obama ya había saludado la víspera el anuncio del acuerdo, en boca del vicepresidente
Joe Biden, quien cumplió el lunes una visita oficial a Bogotá.
    En comparecencia junto al presidente colombiano, Juan Manuel Santos, Biden reiteró el "fuerte apoyo" de
Washington a los esfuerzos de paz y "aplaudió" el primer "verdadero avance" que dijo supone el acuerdo en
desarrollo agrario con las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia (FARC) anunciado en la mesa de
negociaciones en La Habana.
    "Aplaudimos cualquier avance que lleve a los colombianos más cerca de la paz que tanto merecen. Y ansiamos
ver el día en que Colombia pueda disfrutar plenamente de los beneficios de la paz", subrayó Biden.
--------------------
BOGOTA, 27 MAY (XINHUA) -- Tras conocerse la noticia del acuerdo agrario alcanzado luego de seis meses de
negociación entre el Gobierno colombiano y las FARC en La Habana, Cuba, los diversos gremios agropecuarios del
país reaccionaron hoy de forma encontrada.
    La Sociedad de Agricultores de Colombia (SAC) dijo que no se pronunciará sobre dicho acuerdo hasta que se
conozcan los detalles concretos que de acuerdo con el saliente Ministro de Agricultura Juan Camilo Restrepo, solo
serán revelados una vez concluyan las negociaciones en los cinco puntos de la agenda y se firme definitivamente el
fin del conflicto.



    "Sería irresponsable opinar sobre lo anunciado con relación al tema del sector agrícola y pecuario sin haber
analizado lo acordado entre Gobierno y guerrilla", expresó Rafael Mejía López, presidente de este gremio
agropecuario.
    Mejía destacó que independientemente de la evolución del proceso de paz, para el gremio es importante que el
Gobierno genere condiciones más competitivas en el sector y que se respete el modelo económico en el que se
protege la propiedad privada bien habida y la actividad productiva."Para la SAC es muy importante que se mantenga
la posición planteada por el Gobierno al inicio de las negociaciones y es que el modelo económico no es
negociable", señaló el dirigente en un comunicado.
    De igual forma respondió Jens Mesa, presidente de la Federación Nacional de Cultivadores de Palma de Aceite
(Fedepalma) quien a pesar de considerar positivo cualquier paso que acerque al país a una paz definitiva, opinó que
es fundamental para el sector agropecuario conocer el texto para opinar sobre los alcances de este acuerdo.
    Por su parte el director de la Fundación para el Desarrollo Agroindustrial de la Altillanura (Fundallanura) Napoleón
Viveros, opinó que es importante confiar en el trabajo del equipo negociador del gobierno en la mesa de diálogos
que confió protegerá los intereses del sector empresarial."El Gobierno tiene la buena intención de favorecer la
propiedad privada y, bajo esa premisa, estamos tranquilos. Creeríamos que se va a respetar al sector empresarial y
a la propiedad privada", dijo.
    Por el contrario, el presidente de la Federación Colombiana de Ganaderos (Fedegán), José Félix Lafaurie, opinó
que lo poco que fue revelado este lunes sobre el acuerdo agrario, indicó que no hay nada nuevo a las "promesas no
cumplidas" escuchadas por los campesinos colombianos desde hace más de cinco décadas.
    "Para reconocer el abandono del campo no se necesitaban seis meses de negociaciones con las FARC (...)
hemos denunciado durante décadas el sesgo antirrural del modelo de desarrollo del país sin que nada cambie, y
ahora como por encanto y gracias a las FARC va a ser posible la resurrección del campo", expresó.
    Lafaurie añadió que es bien sabido que la guerrilla de las FARC controla las zonas de reservas campesinas en
zonas como el valle del Cimitarra y San Vicente del Caguán por lo que dijo que  "negociar el desarrollo rural con las
FARC es como negociar con los atracadores de banco una reforma financiera”.
    Tras el cierre del primer punto de la agenda de paz, las partes reiniciarán los diálogos el próximo 11 de junio
cuando abordarán el segundo punto relacionado con la desmovilización de las FARC y la participación de sus
miembros en el escenario político de Colombia.
--------------------
LA HABANA, 27 MAY (EFE).- La líder del grupo disidente cubano "Damas de Blanco", Berta Soler, dijo hoy a su
regreso a la isla que su gira internacional de 78 días por varios países de Europa y Estados Unidos fue "muy
fructífera y positiva".
    "Llego a Cuba fortalecida, tras recibir una acogida bien positiva y receptiva de los gobiernos de los países que
visité", declaró Soler a Efe, tras su llegada este lunes a La Habana procedente de la ciudad estadounidense de
Miami, último punto del recorrido que inició por España el pasado 10 de marzo.
    En su primera salida de la isla, Soler también viajó a Polonia, Bélgica, República Checa, Puerto Rico y Alemania,
entre otros países.
    "Para mí ha sido fructífero y muy positivo porque he podido denunciar al Gobierno de Cuba por la situación en
que está el país", señaló Soler.
    Dijo además que salió de la isla "a buscar solidaridad, apoyo o moral, espiritual y material de la comunidad
internacional y de los exiliados cubanos para el crecimiento de las Damas de Blanco y he tenido ese apoyo".
    Durante el recorrido, Soler participó en una ceremonia en Bruselas junto a otras integrantes del colectivo opositor
que lidera, en la que recogieron el premio Sájarov que le concedió el Parlamento Europeo en 2005.
    Soler como otros miembros de la disidencia interna entre los que figuran la bloguera Yoani Sánchez, el activista
de derechos humanos Elizardo Sánchez y Rosa María Payá, hija del fallecido opositor Oswaldo Payá, han salido
fuera de Cuba después que entró en vigor el 14 de enero pasado una normativa que flexibilizó los viajes de los
cubanos al exterior.
 
 

DEL MUNDO...   DEL MUNDO...   DEL MUNDO...
 
 
PEKÍN, 28 MAY (EFE).- El presidente uruguayo, Jose Mujica, concluyó hoy su visita de cuatro días a China con la
recomendación de aplicar una política de integración entre las economías de su país y de Asia, una "estrategia para
el porvenir".
    Mujica, quien durante su estancia mantuvo diversas reuniones con líderes políticos y empresariales en Pekín y en
la ciudad portuaria de Tianjin, se reunió hoy en el Gran Palacio del Pueblo con el presidente de la Asamblea
Nacional Popular china, Zhang Dejiang, "número tres" en la jerarquía del país.
    China, que desde el año pasado es el principal socio comercial uruguayo, cuenta cada vez con una "mayor
participación" en el devenir económico, apuntó Mujica.
    Por su parte, Uruguay es la "última reserva agrícola que le queda a la humanidad", en momentos en los que crece
la demanda de alimentos en Asia, expresó el mandatario.



    Por ello, indicó Mujica, la política de integración es "una estrategia para el porvenir" y algo necesario a medida
que Asia vaya creciendo y teniendo mayores necesidades.
    "Como ya no estamos en tiempos de colonialismo, pienso que esta relación se tiene que seguir afirmando",
declaró el presidente uruguayo.
    A su vez, Zhang dio la bienvenida al presidente uruguayo, del que recordó que ya visitó China hace medio siglo y
al que calificó de "testigo del desarrollo y la prosperidad" del país que encabeza, y auguró el "pleno éxito de su visita
en esta ocasión".
    La reunión entre ambos se produjo un día después de que el mandatario uruguayo fuera recibido, también en el
Gran Palacio del Pueblo, por el presidente chino, Xi Jinping, quien le expresó la disposición de su Gobierno a dar un
impulso a las relaciones bilaterales y "mejorar las oportunidades de desarrollo".
    Tras su encuentro con Zhang, Mujica, quien tras su paso por China se desplazará ahora a España, el Vaticano e
Italia, la segunda etapa de su gira internacional, participó en la inauguración del "Día de Uruguay" en el marco de la
Feria Internacional China para el Comercio de Servicios (CIFTIS).
    En este foro, Mujica instó a los chinos a conocer otras zonas diferentes del mundo y les emplazó a visitar
Uruguay, donde no sólo las playas son "una invitación a la vida", sino que cuenta con "la mejor comida del mundo,
sin discusión".
    "Es muy difícil encontrar un poema más convincente que la parrilla, símbolo de familiaridad", resaltó el presidente.
    La visita de Mujica a la República Popular China tenía como objetivo fomentar las relaciones comerciales
bilaterales.
    En especial, Uruguay está interesado en las inversiones chinas en áreas como el proyecto de puerto de aguas
profundas que se desarrollará en la costa oceánica del departamento de Rocha, en el sureste del país y que, con un
coste de unos 1.000 millones de dólares, permitirá transportar enormes volúmenes de carga.
    Uruguay también busca inversiones para la infraestructura ferroviaria, por 260 millones de dólares, o el transporte
fluvial.
    Durante la estancia de Mujica, ambos países suscribieron siete acuerdos de cooperación, que incluyen un pacto
quinquenal de cooperación económico-comercial, la renovación de un protocolo sobre minería y un memorando de
entendimiento sobre becas para estudiantes uruguayos en universidades chinas.
    También incluyó pactos de cooperación en el área de la información y la comunicación o las geociencias.
    Según cifras chinas, el comercio bilateral pasó de 2.629 millones de dólares en 2010 a 4.329 millones de dólares
en 2012, año en que el gigante asiático se convirtió en su mayor socio comercial.
    Entre los productos que Uruguay exporta a China se encuentran, sobre todo, soja, carne, celulosa y lana.
    La delegación que acompaña al jefe de Estado estuvo integrada por los ministros de Asuntos Exteriores, Luis
Almagro; de Transporte y Obras Públicas, Enrique Pintado; y de Industria, Energía y Minería, Roberto Kreimerman,
entre otros.
--------------------
CARACAS, 28 MAY (EFE).- La hija mayor del fallecido presidente venezolano Hugo Chávez, Rosa Virginia, se
sumó a partir de hoy al Gobierno como presidenta de la Fundación Misión Milagro, una iniciativa que opera de la
vista gratuitamente a personas de escasos recursos.
    Su nombramiento fue publicado este martes en la Gaceta Oficial, días después de que el presidente venezolano,
Nicolás Maduro, efectuara el anuncio durante una visita a Bolivia.
    Rosa Virginia, que públicamente mantiene un perfil bajo, es la primera de los cuatro hijos de Chávez en ocupar un
cargo en el Gobierno tras la muerte del líder bolivariano el pasado 5 de marzo.
    La mayor de los hijos de Chávez está casada con el vicepresidente del país, Jorge Arreaza, ante quien deberá
rendir cuentas en su nuevo cargo.
    La Misión Milagro es una iniciativa de Cuba a la que se adhirió Venezuela para devolver la visión u operar de
problemas visuales a enfermos sin recursos.
    La iniciativa fue una de las primeras "misiones" lanzadas por Chávez y se convirtió rápidamente en un programa
social emblemático de sus 14 años al frente de Venezuela, durante los cuales implementó numerosos programas de
apoyo a los más pobres que le valieron un amplio apoyo electoral.
    Maduro dijo al anunciar el nombramiento de Rosa Virginia que la iniciativa entraría en una "nueva fase", sin más
precisiones.
--------------------
CARACAS, 28 MAYO 2013 (AFP) - El canal oficial venezolano VTV confirmó este  lunes la salida del aire de un
famoso programa que protagonizaba el presentador  Mario Silva, una semana después de que se difundiera un
audio en el que éste  denunciaba divisiones en el seno del gobierno de Nicolás Maduro y casos de  corrupción.
    "Nuestro agradecimiento a Mario Silva por el papel desempeñado en La  Hojilla, que cumplió un valioso ciclo en la
defensa de la revolución", reza un  tuit de la cuenta de VTV.
    El canal precisa que el programa - que se transmitía por la noche de lunes  a viernes - será sustituido tres días
por "Los Papeles de Mandinga" y que para  los otros dos días se está preparando un espacio con "comunicadores 
comprometidos con la verdad, la revolución, el socialismo".
    "La Hojilla" - el espacio favorito del fallecido Hugo Chávez-, era un  programa de contenido político abiertamente
chavista en el que Silva, con un  estilo provocador y a menudo agresivo, decía desenmascarar a la oposición y a  los



medios de comunicación privados.
    Hace una semana, Silva fue protagonista de una fuerte polémica por la  difusión por parte de la oposición de un
audio en el que supuestamente informa  a un responsable de la inteligencia cubana de planes de conspiración
contra  Maduro en el seno del chavismo.
    Concretamente, acusa al presidente de la Asamblea Nacional, Diosdado  Cabello, de buscar sacar a Maduro de
la presidencia, a la vez que lo acusa de  corrupción, así como a otros miembros del gobierno.
    Silva reaccionó el pasado lunes en su programa, asegurando que se trataba  de un "montaje" y anunció que
suspendía por unos días su programa debido a  motivos de salud.
    No obstante, varios medios venezolanos ya habían dado por descontada su  salida definitiva del canal oficial,
cuya dirección califica además en el audio  de "ladrona".
--------------------
LA PAZ, 28 MAY (EFE).- El presidente de Bolivia, Evo Morales, instó hoy a la Fuerza Especial de Lucha contra el
Narcotráfico (FELC) a que demuestre que los resultados en este ámbito son mejores sin el apoyo de instituciones de
Estados Unidos.
    "Nuestra responsabilidad es demostrar que somos mejores que con ellos", dijo Morales en referencia a EE.UU.
durante un acto de entrega de vehículos a la FELC en La Paz, y añadió que se siente "feliz y orgulloso" de haber
nacionalizado la lucha antinarcóticos, lo cual "dignifica" a Bolivia.
    Estados Unidos anunció la semana pasada el cierre de su oficina de asistencia en la lucha antinarcóticos (NAS),
tras casi 40 años de trabajo en el país andino y cinco años después de que el Gobierno de Morales expulsara a la
Agencia Antidrogas Estadounidense (DEA).
    EE.UU. justificó este cierre "por respeto a la soberanía de Bolivia" y debido al deseo del Ejecutivo boliviano de
nacionalizar la lucha antidroga.
    Como ha hecho en otras ocasiones, el presidente boliviano acusó al país norteamericano de usar "el narcotráfico,
el terrorismo, el autoritarismo" para "invadir, dominar, para saquear recursos naturales y que haya un control
político".
    "Yo no veo que haya una lucha contra el narcotráfico (...). La guerra a la droga impulsada por Estados Unidos es
todo un fracaso", espetó el mandatario.
    Citó el caso de países en los que Estados Unidos tiene presencia militar, como Afganistán, donde "el cultivo de
amapolas (de las que se obtiene el opio) crece y crece".
    Morales preguntó si con la retirada de la NAS, EE.UU. pretende "que Bolivia se atrase en la lucha contra el
narcotráfico", y recordó que la labor "soberana" de su Gobierno en este ámbito ha sido reconocida por organismos
como Naciones Unidas y la Organización de Estados Americanos (OEA).
    También resaltó que la "nueva doctrina" contra el narcotráfico que se aplica en el país andino "ya no apunta a las
organizaciones sociales, sino a las criminales".
    "Sin los mandamás de Estados Unidos hemos avanzado en la lucha contra el narcotráfico", insistió el presidente.
    A su juicio, si Bolivia tuviera más medios como radares y helicópteros se convertiría en "un modelo de país en la
lucha" antidrogas.
    Sin embargo, conminó a los miembros de la FELC a "no aceptar limosna", en referencia a una flota de aviones y
helicópteros "de no sé cuántos años" donada en abril pasado a Bolivia por EE.UU.
    Dichas aeronaves llevaban años siendo empleadas en el país andino en operaciones contra el narcotráfico.
    Morales ya criticó esta cesión cuando se oficializó en abril pasado, diciendo: "No nos sirven esos helicópteros
viejos, si quieren que se los lleven, no tenemos ningún problema".
    Este martes, el presidente aseguró que su país ya está "empezando a comprar helicópteros" con sus propios
fondos.
    Además, el pasado fin de semana el Gobierno anunció que pedirá a Venezuela helicópteros para fortalecer la
lucha contra el narcotráfico, en el marco de una reunión bilateral Bolivia-Venezuela en la que se suscribieron
acuerdos de cooperación en áreas estratégicas.
    El viceministro boliviano de Sustancias Controladas, Felipe Cáceres, reconoció entonces que una de las
debilidades en la lucha antinarcóticos es la falta de vehículos aéreos que faciliten las tareas de policías y militares
para destruir las plantaciones ilegales de coca, por lo que resaltó la importancia del "apoyo aéreo logístico" que
pueda brindar Venezuela a Bolivia.
--------------------
RÍO DE JANEIRO, 28 MAY (EFE).- El vicepresidente de Estados Unidos, Joseph Biden, iniciará mañana por Río de
Janeiro una visita de tres días a Brasil en la que se reunirá con la presidenta brasileña, Dilma Rousseff, para
conversar entre otros asuntos sobre la cooperación energética entre ambos países.
    El descubrimiento de gigantescas reservas petroleras frente a las costas de Brasil que pueden atender parte de la
demanda estadounidense y el deseo brasileño de acceder a la tecnología de EE.UU. para explotar el gas de
esquisto son las premisas de la cooperación energética que Biden tratará en su primera visita a Brasil como
vicepresidente.
    El alto funcionario también abordará con las autoridades brasileñas la visita de Estado que Rousseff realizará a
Washington en octubre próximo, proyectos de desarrollo en ciencia y tecnología y la oferta de cupos en



universidades de EE.UU. para estudiantes brasileños, según anunció la semana pasada el vocero de la Cancillería
brasileña, Tovar da Silva Nunes.
    Otros asuntos en la agenda son las negociaciones para suprimir la exigencia de visas a los brasileños que viajan
a Estados Unidos, el aumento del tráfico aéreo y la licitación del Gobierno de Brasil para adquirir 36
cazabombarderos de última generación, que es disputada por el constructor estadounidense Boeing.
    Los diplomáticos de ambos países coinciden en que, fuera de los diversos asuntos de la agenda bilateral, la visita
es una demostración de la importancia que Estados Unidos quiere darle a sus relaciones con el mayor país de
América Latina y una de las grandes economías emergentes del mundo.
    "Se trata de un reconocimiento de la importancia de Brasil en el nuevo escenario global y de un deseo de
profundizar las relaciones bilaterales", según el portavoz de la Cancillería brasileña.
    Biden, que desembarcará en la noche de hoy en Río de Janeiro y sólo viajará en la noche del miércoles a
Brasilia, abordará directamente la cooperación energética en la reunión que tendrá mañana con directivos de la
petrolera Petrobras en la sede del Centro Tecnológico de la estatal brasileña.
    Estados Unidos ha manifestado desde hace varios meses su interés en el petróleo que Brasil extraerá del presal,
las gigantescas reservas marinas descubiertas por Petrobras en aguas profundas del océano Atlántico y que
pueden convertir al país en uno de los mayores exportadores mundiales de crudo.
    La presidenta de Petrobras, María das Gravas Foster, manifestó este mes el deseo de la empresa de acceder a
las tecnologías para explotar reservas de gas de esquisto, con las que Estados Unidos viene elevando
significativamente su producción nacional.
    En la visita que hizo hace dos semanas a Washington, el canciller brasileño, Antonio Patriota, igualmente mostró
su interés por "el extraordinario desarrollo" tecnológico" de EE.UU. en explotación de gas extraído de esquistos
bituminosos.
    La agenda oficial de Biden en Brasil comenzará en la mañana del miércoles en uno de los muelles del puerto de
Río de Janeiro con un discurso ante líderes políticos, sociales y económicos, en el que el vicepresidente abordará la
importancia de las relaciones entre ambos países y en el que se referirá a Brasil como "socio estratégico".
    En la tarde, el vicepresidente acudirá a la cita con los dirigentes de Petrobras y se reunirá con inversores y
empresarios en el Parque Tecnológico de la Universidad Federal de Río de Janeiro.
    Biden visitará el jueves una favela de Río de Janeiro, en la que conversará sobre las políticas de seguridad que
han permitido arrebatarle a grupos criminales el control de las principales barriadas pobres de la ciudad.
    El viernes, en Brasilia, el vicepresidente será recibido por Rousseff en el Palacio de Planalto y tendrá una reunión
de trabajo con el vicepresidente brasileño, Michel Temer, en la sede de la cancillería brasileña.
    Biden concluirá su visita con una conferencia de prensa en Brasilia que concederá junto a su homólogo brasileño.
    El alto funcionario de la Casa Blanca llega a Brasil en el marco de una gira que ya lo condujo por Colombia y
Trinidad y Tobago.
    Biden realiza su gira acompañado por su esposa, Jill Biden; la subsecretaria de Estado para Asuntos del
Hemisferio Occidental, Roberta Jacobson, y el subsecretario de Comercio para Asuntos Internacionales, Francisco
Sánchez.
    Estados Unidos es el segundo socio comercial de Brasil, por detrás de China, y es el primer inversor en el país.
--------------------
WASHINGTON, 28 MAY (EFE).- Decenas de líderes empresariales de EE.UU. participarán mañana en el primer
foro empresarial latino de la Casa Blanca para tratar asuntos relacionados con la economía, el cuidado médico, la
reforma migratoria y otros temas.
    Una fuente de la Casa Blanca dijo que el primer foro empresarial latino que se realizará en la mansión
presidencial estará centrado en la economía y la creación de empleos.
    El encuentro, organizado junto con la Cámara de Comercio Hispana, busca facilitar un diálogo "robusto" entre
representantes del sector privado y funcionarios de alto rango de la Administración de Barack Obama sobre los
asuntos más apremiantes del empresariado y "cómo colaborar con más eficacia para fomentar la competitividad
económica, en particular en las comunidades latinas", explicó la fuente.
    El evento, que durará un día entero, incluirá talleres sobre la economía, la innovación y el espíritu empresarial, el
cuidado de salud, la obtención de contratos federales y la reforma migratoria.
    El foro empresarial se producirá en unos momentos en que la tasa de desempleo entre los hispanos alcanza el
nueve por ciento, en comparación con la tasa nacional del 7,5 %.
    Mientras, los expertos advierten de que la brecha económica entre los blancos y la minoría hispana y
afroamericana ha aumentado tras la recesión de 2007.
    El presidente Obama ha hecho de la creación de empleos y el fortalecimiento de la clase media una de sus
máximas prioridades para su segundo y último mandato hasta enero de 2017.
    Se prevé la participación de alrededor de 75 líderes empresariales hispanos, muchos de los cuales representan a
las principales organizaciones profesionales del país, así como a la próxima generación de emprendedores.
    De parte de la Administración Obama, participarán el secretario del Tesoro, Jack Lew; la directora del Concejo de
Políticas Nacionales de la Casa Blanca, Cecilia Muñoz; el principal asesor de tecnología de la Casa Blanca, Todd
Park, y la principal asesora de Obama, Valerie Jarrett.
--------------------
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PARÍS, 28 MAY (DPA) - Alemania y Francia presentaron hoy un plan de acción para hacer frente al problema del
desempleo juvenil en la Unión Europea (UE) que contempla créditos a la clase media y ayudas para jóvenes que
migran por trabajo.
    El plan presentado hoy en París prevé además una mayor participación del Banco Europeo de Inversiones (EIB).
    "El dinero está", dijo este martes la ministra alemana de Trabajo, Ursula von der Leyen.
    El presidente de Francia, Francois Hollande, instó a una "ofensiva" en respuesta a la "emergencia" que supone la
elevada tasa de desempleo juvenil entre los jóvenes europeos.
    "Debemos actuar urgentemente, seis millones de jóvenes están sin trabajo en Europa", dijo Hollande al comienzo
de la jornada sobre el futuro de Europa que reunió en París a numerosos dirigentes, entre ellos el presidente del
gobierno español, Mariano Rajoy.
    "Darse prisa es el primer objetivo cuando hay una emergencia, y (en Europa) hay una emergencia con el empleo
juvenil", dijo el jefe de Estado galo. Para ello, señaló que tenderá la mano a la canciller alemana, Angela Merkel, a la
que se espera el jueves en París.
    "La ofensiva en pro del empleo juvenil comienza hoy", afirmó Hollande. Además de Merkel, tanto la Comisión
como el Parlamento europeos, "conscientes de su propia responsabilidad", se han movilizado para que a partir de
este año haya un verdadero plan de empleo juvenil, añadió.
    El principal punto de la nueva iniciativa es un mayor fomento a la pequeña y mediana empresa a través de
créditos a baja tasa del EIB.
    El banco dispone de alrededor de 60.000 millones de euros para tal fin hasta 2015.
    La clase media es la "columna vertebral de la economía en Europa", aseguró von der Leyen. Según la ministra
alemana, en algunos países el dinero que se necesita para hacer inversiones se consigue a tasas exorbitantes.
    "Debemos apoyar a la pequeña y mediana empresa", señaló por su parte el ministro francés de Trabajo, Michel
Sapin, quien consideró que éstas son las que ofrecen mayores oportunidades de empleo para los jóvenes.
    El plan no sólo prevé ayudas monetarias, sino también la ampliación a toda Europa del sistema de formación dual
y lograr las condiciones para una mayor movilidad. A través de la financiación de cursos de idiomas y de los costos
de postulación se ayudará a los jóvenes de países en crisis a ocupar un puesto de aprendiz fuera de su patria.
    El plan de empleo juvenil se debatirá en detalle en la cumbre europea de finales de junio en Bruselas, así como
en la reunión de ministros de Trabajo de los 27 que el próximo 3 de julio presidirá Merkel en Berlín, indicó Hollande.
    "En esta lucha el tiempo es un factor decisivo", aseguró el mandatario francés.
    En la reunión de hoy participaron, además, el ex primer ministro italiano Mario Monti, el expresidente del gobierno
español Felipe González y el actual presidente del Parlamento Europeo, Martin Schulz, entre otros.
--------------------
MOSCÚ, MAY 28 (ITAR-TASS). El proyecto de la amnistía para presos por delitos económicos se abre con dificultad
camino en Rusia. La apoyan -aunque sea con reservas- las autoridades, pero -como demuestran las encuestas- no
saluda la población del país.
    El 73 por ciento de los ciudadanos se muestran seguros de que en Rusia es imposible enriquecerse
honestamente. No obstante, la pueden aplicar en diciembre próximo. La cuestión es cuántas personas a fin de
cuentas serán amnistiadas.
    En la sociedad no hay consenso respecto a la amnistía para los acusados por delitos económicos. Como han
esclarecido sociólogos del Centro  Nacional de Estudio de Opinión Pública (CNEOP), apoyan la idea el 33 por ciento
de los ciudadanos, el 36 están en contra y el 31 no han determinado hasta el momento su postura sobre el respecto.
    En el 70 por ciento de los casos los ciudadanos intervienen en contra de la liberación de los empresarios
condenados considerando que "el ladrón debe estar en la cárcel, los culpables deben ser castigados".
    Los partidarios de la idea de la amnistía, prestan atención en primer lugar en el número grande de las personas
condenadas injustamente (el 23 por ciento).
    En opinión del 13 por ciento de los encuestados, los empresarios condenados ya han expiado su culpa, mientras
que el 12 por ciento consideran inoportuno mantener encarcelados a los empresarios de cuyas acciones nadie sufrió
daño físico.
    La misma palabra "empresario" los ciudadanos asocial más frecuentemente con los  negocios grandes hacia los
cuales en la sociedad se ha creada la actitud negativa.
    Casi no la asocian con hombres de negocios pequeños que "no reciben millones" y por eso "no les consideran a
ellos socialmente apartados", cita el periódico "Kommersant" al subdirector del Centro "Levada" Alexei Grazhdankin.
    Cuando los sociólogos del Centro "Levada" intentaron esclarecer la actitud de los ciudadanos hacia el hecho de
que "en Rusia han aparecido personas que ganan legalmente millones", resultó que no tienen nada en contra solo el
13 por ciento de los entrevistados. El 28 por ciento saludarían ingresos legales y buenos, solo "si el dinero se gana
honestamente".
    Al mismo tiempo, la mayoría de los habitantes de Rusia muestra una actitud negativa para con los "millonarios".
El 48 por ciento de los encuestados "están en contra porque honestamente no se puede ganar sumas tan grandes",
el 8 por ciento "están en contra incluso si se ganan honestamente".
    El poder ejecutivo, mientras tanto, por lo menos de palabra no se opone a la amnistía.
    "La amnistía es posible, aunque sea es una medida no popular, declaró en abril del año pasado Dmitri Medvedev,
todavía en su status de presidente, respecto al indulto "al por mayor" a los hombres de negocios. - Sin embargo, en



principio, se podría pensar sobre el respecto, al mismo tiempo, debemos apelar a la Duma de Estado, porque
anuncia la amnistía el Parlamento y no el Presidente".
    A pesar de que el Parlamento en estos últimos años ha rechazado tales propuestas, la iniciativa a fin de cuentas
ha llegado de una estructura creada ya durante la presidencia de Vladimir Putin: del apoderado para los derechos
de los empresarios Boris Titov.
    Ha propuesto anunciar la amnistía con motivo del Día del Empresario, que se celebra el 26 de mayo.
    El presidente ruso, Vladimir Putin, la semana pasada calificó el proyecto de "inmaduro". Según sus palabras, el
proyecto no define a los grupos de condenados por delitos económicos que se beneficiarán de la amnistía.
    Entre ellos hay condenados por falsificación de billetes y monedas y por exportación ilícita de materiales de doble
uso que pueden ser empleados para fabricación de armas. El Jefe de Estado ha propuesto tomar la decisión
sopesada después de las consultas con los expertos y la Fiscalía General.
    Los puntos principales por los cuales hasta el momento no ha sido encontrado consenso son los siguientes: qué
artículos abarcará la amnistía y cuantas personas serán beneficiadas por ella.
    Inicialmente en la propuesta de Boris Titov y del representante del Gobierno en los tribunales, Mijail Barschevski,
se trataba de la liberación de 110.924 personas condenadas por artículos económicos. 
    Luego fue difundida la información que precisó que del mencionado número de personas solo 12 mil se
encuentran en colonias, mientras que las demás recibieron plazos condicionales y castigados de otra manera y se
propone cancelar sus antecedentes delictivos y rehabilitarles.
    Se suponía que la amnistía debe abarcar 53 cuerpos de delito, incluidas la estafa, la dilapidación y el daño
causado mediante engaño.
    "Es fácil comprender que las cifras de los condenados crear un ambiente inversionista lejos de ser bueno y no
inspira en absoluto el deseo de dedicarse a los negocios, explicó los fines de la amnistía Mijail Barschevski. - Cabe
mencionar que los negocios suponen no solo el enriquecimiento personal, sino también los impuestos y la creación
de los puestos laborales".
    Como afirma "Vedomosti", en la dirección de Rusia no han renunciado a la idea de amnistiar a los empresarios y
pueden hacer coincidir la amnistía con el XX aniversario de la Constitución, excluyendo a algunas categorías de los
condenados.
    En particular, después de la crítica lanzada por el Presidente, del proyecto serán excluidos los artículos sobre la
estafa con las tarjetas bancarias, la exportación criminal de materiales de destinación doble y la falsificación de
billetes y monedas.
    Esta semana empezarán las consultas de representantes de Boris Titov con la dirección jurídica estatal del
Presidente para preparar un proyecto de la amnistía de empresarios condenados por artículos económicos del
Código Penal, contó a la edición  el copresidente del centro "Business Contra la Corrupción", Andrei Nazarov.
    Precisó que en el proyecto se prevé escribir que abarca solo a los empresarios y trabajadores asalariados que
cometieron delitos como motivo de su actividad profesional.
    "Esperamos que la decisión la Duma de Estado tomará en otoño próximo. En breve vamos a reunir el consejo de
expertos y determinar la lista de los artículos para la amnistía", dijo Boris Titov, al explicar que la lista será reducida.
    "Vamos a disminuir el número de los artículos por los cuales vamos a pedir la amnistía porque la sociedad no está
preparada para la mayoría de los casos. Precisamente por eso Vladimir Putin nos ha planteado esta tarea", subrayó.
    Amnistía es necesaria, pero hay que prepararla bien, excluyendo a las categorías mencionadas por el Presidente.
De modo que es prematuro decir a quienes abarcará, declaró un interlocutor del diario en la administración
presidencial.
    El ombudsman, según la fuente, tuvo mucha prisa para presentar la propuesta para el Día del Empresario. Al
elaborar minuciosamente el proyecto, se podría anunciar la amnistía, por ejemplo, para el XX aniversario de la
Constitución, que se celebrará en diciembre.-
--------------------
TEHERÁN, 28 MAY (EFE).- El ministro de Exteriores iraní, Ali Akbar Salehi, aseguró hoy que las relaciones entre
Irán y Venezuela están "profundamente enraizadas", durante una reunión en Teherán con el vicecanciller
venezolano David Velásquez.
    En declaraciones difundidas por la agencia oficial iraní, IRNA, Salehi afirmó que con la presidencia de Nicolás
Maduro como sucesor del fallecido Hugo Chávez en Venezuela "se abre un nuevo capítulo" en el que reforzar las
relaciones bilaterales.
    Para Salehi, "las relaciones políticas entre los dos países son las mejores posibles y podemos ampliarlas en
campos como el comercial, el económico y el industrial".
    Velásquez recordó que el nuevo Gobierno es seguidor de la línea de Chávez y aseguró que con Irán seguirán la
misma trayectoria ya marcada, también precisó que uno de los objetivos de Maduro es ampliar las relaciones
económicas y comerciales.
    "Ustedes tienen un buen socio y aliado en América Latina", dijo en referencia a Venezuela Velásquez, viceministro
de Exteriores para Oriente Medio, Asia y Oceanía del Gobierno de Caracas.
    Chávez y el actual presidente de Irán, Mahmud Ahmadineyad, mantuvieron una fuerte relación personal y política
que sirvió de base a la ampliación de los lazos de Irán con Venezuela y otros países latinoamericanos,
especialmente con Bolivia, Nicaragua, Ecuador y Cuba.



    Velásquez llegó hoy a Teherán para participar en la conferencia sobre Siria convocada para mañana en la capital
de Irán, cuyo Gobierno ha señalado que han invitado 40 países y organizaciones regionales e internacionales para
buscar una solución política y acabar con la violencia en ese país árabe.
    La reunión pretende ser continuación de las dos anteriores sobre Siria organizadas por Irán, a las que han
acudido, entre otros, la ONU, Rusia, China, la India e Irán y algunos países de la Alianza Bolivariana para los
Pueblos de América (ALBA), que también asistirán en esta ocasión.
--------------------
GINEBRA, 28 MAY (EFE).- Varios países miembros del Consejo de Derechos Humanos de Naciones Unidas
pidieron hoy con distintos matices que la resolución del debate urgente sobre Siria, prevista para mañana, sea "más
equilibrada" y tenga en cuenta no solo las atrocidades cometidas tanto por el régimen sirio como por la oposición.
    Catar, Estados Unidos y Turquía solicitaron la celebración de un debate urgente sobre el conflicto sirio durante la
vigésimo tercera sesión del Consejo de Derechos Humanos, que comenzó ayer en Ginebra.
    La petición fue aceptada y el debate tendrá lugar mañana, miércoles.
    Los patrocinadores del evento presentaron una resolución condenatoria de las acciones y vejaciones cometidas
por el régimen de Bachar al Asad contra la población civil, y en especial contra los ciudadanos de la localidad de Al-
Quasayr, bajo sitio.
    El texto, presentado hoy a los países para discutirlo antes de su presentación formal mañana, no hace ninguna
referencia explícita o implícita al comportamiento de los distintos grupos rebeldes.
    Por ello, varios países arguyendo el principio del "equilibrio" solicitaron que se incluyan referencias a los rebeldes.
    China, Pakistán, Cuba, pero también México, Costa Rica, India y Brasil apoyan que el documento también haga
referencia a la violencia causada por la oposición.
    El párrafo que causó más debate fue el que "condena" la participación de combatientes extranjeros en el bando
del régimen de Asad.
    Esos países solicitaron que se introdujera una modificación que especifique la condena de la injerencia de
combatientes extranjeros de cualquiera de los dos bandos, lo que rechazaron explícitamente Reino Unido, Kuwait,
Arabia Saudí y la Unión Europa.
    Donde los europeos flexibilizaron su posición fue en el párrafo quinto, que solicita al régimen sirio que colabore
con las agencias humanitarias de Naciones Unidas y les permita la entrada de asistencia desde terceros países.
    La Unión Europea pidió que se incluya la mención de la petición de colaboración con la ONU "de todas las partes"
involucradas en el conflicto.
    Un extremo que el representante sirio negó de plano en la reunión de hoy, afirmando claramente que el régimen
sirio no permitirá la entrada humanitaria directa desde un tercer país.
    Tanto Rusia como China cuestionaron la convocatoria del debate urgente, en un momento que se está
negociando celebrar la reunión llamada de "Ginebra II" para reanudar las negociaciones de paz iniciadas hace un
año en esa ciudad, impulsadas por los ministros de Exteriores de Estados Unidos y Rusia.
    Un argumento que también usó el representante sirio quien tildó el debate urgente de "pérdida de tiempo, y de
distracción" que solo busca "minar la soberanía de Siria".
    El representante del régimen de Asad acusó a los tres patrocinadores de mentir y organizar "una película de
Hollywood" respecto a lo que sucede en Siria, e incluso acusó a la Alta Comisionada de Derechos Humanos de la
ONU, Navi Pillay, de "voyeurismo" y de inventarse historias "con su bola de cristal".
    Los tres patrocinadores de la resolución se reunirán hoy para editar el texto teniendo en cuenta los comentarios
de los miembros, y volverán a "circularlo" mañana para que pueda ser comentado y enmendado antes de ser
presentado al inicio de la sesión, convocada mañana a las 10.00 GMT (12.00 hora local).
--------------------
BRUSELAS, MAY 28 (ITAR-TASS). El embargo de la Unión Europea sobre los suministros de las armas  cesa su
vigencia el 1 de junio. Tal es el resultado de la reunión ministerial del Consejo de la UE, que duró 14 horas y finalizó
este martes en horas avanzadas de la noche.
    A causa de las agudas contradicciones entre los partidarios y los adversarios de la anulación del embargo, los
ministros no acordaron la ultimación  del régimen de embargo  ni su anulación definitiva. De este modo, expira "por
vía natural" dentro de tres días.
    La declaración final de este encuentro ministerial extraordinariamente  prolongado  se distingue por su brevedad
sin precedentes: menos de una página del texto.
    En la declaración se subraya que tal como se esperaba  el Consejo de la UE prolongará  por 12 meses todas las
sanciones económicas, comerciales y de visados contra Siria.
    La única excepción es la no prórroga de las limitaciones para la exportación y la importación de las armas y del
equipo, que puede ser utilizado para las represiones interiores".
    En cuanto el embargo sobre las armas deje de trabajar, todas las decisiones sobre los suministros  militares a
Siria jurídicamente deberán ser tomadas no por la Unión Europea, sino por cada uno de los 27 países miembros a
base de sus propios intereses.
    En este contexto, en la declaración final del Consejo de la UE están prescritos tres principios básicos, a base de
los cuales los Estados de la comunidad acordaron  tomar sus futuras decisiones sobre los suministros de las armas
a Siria.



    Primero, cualquier "venta,  suministro o transferencia de las armas y del equipo militar, así como los medios, que
pueden ser utilizados para las represiones interiores,  pueden realizarse sólo en interés de la Coalición Nacional  de
Fuerzas Opositoras y Revolucionarias de Siria  CNFOR  y sólo con los fines de la protección de la población civil".
    Segundo, los países de la Unión Europea se comprometen a "tomar las medidas adecuadas de precaución",
sobre todo, con relación a "los receptores  finales de los suministros militares".
    Tercero, las licencias para los suministros de las armas a Siria deben otorgarse sólo a base del estudio de cada
caso concreto.
    Es decir, hablando simplemente,  se debe entregar las armas europeas  a los sirios "buenos", con ánimos
democráticos y seguir que no compartan estas armas  o municiones   y no las vendan a las agrupaciones terroristas
en la región.
    El documento no examina la posibilidad de la pérdida  de estas armas o su captura. Para que todo esto se ponga
en práctica sin problemas, es necesario comprobar minuciosamente cada suministro de armas: quién vende, quién
compra y quién entrega.
    El siguiente punto del documento final reza que "en la actual etapa los países miembros no van a pasar a los
suministros de los equipos del equipo mencionado más arriba".
    De hecho esta frase es clave en todo el documento. Es la promesa de no vender las armas "bajo la palabra de
honor", aunque los obstáculos jurídicos para esto desaparecerán el próximo sábado,  1 de junio. Además, la
promesa está dada para  el lapso totalmente indeterminado del tiempo: "la etapa actual" no está determinada de
ningún modo.
    Es verdad que en el último párrafo se señala que los ministros regresarán a la discusión del tema del régimen de
embargo hasta el 1 de agosto, temporada de las vacaciones, "a base de las consultas  con el secretario general de
la ONU y al término de los procesos, relacionados con la materialización de la iniciativa ruso-norteamericana" sobre
el arreglo pacífico en Siria.
    Sin embargo, en el texto no hay vinculación directa de que la promesa "de no vender ahora las armas" debe
prolongarse precisamente hasta el 1 de agosto, igual que no hay garantías de que  después del 1 de agosto se
logrará hallar  la decisión, que no fue tomada hoy.
    En la práctica esto se parece más  al intento de dar largas y ver cómo van a desarrollarse los acontecimientos en
Siria.   ¿Es posible que las armas no  se necesiten? Después de la reunión se queda la pregunta más interesante: 
¿Caerán las armas europeas a Siria en el tiempo más próximo o no? Por ahora no se puede dar la respuesta
precisa  a esta interrogante.
    El ministro de Relaciones Exteriores de Gran Bretaña, William Hague,  partidario principal de la anulación del
embargo, declaró al término del encuentro que Gran Bretaña "no tiene propósitos de comenzar  de inmediato los
suministros de las armas a Siria".
    De hecho el preciso mecanismo jurídico de la prohibición de los suministros de las armas a la zona del conflicto
fue sustituido por la declaración amorfa  y no concreta sobre "la ausencia de los propósitos", que con el deseo se
puede violar  mucho más fácil.
    En lo que se refiere a los suministros sumergidos de las armas, que se realizan en Siria por los canales criminales
o semicriminales, en particular, desde Europa  a través de los Balcanes , para este flujo no cambió absolutamente
nada.
    La última conclusión sobre los resultados de la  reunión ministerial. Los 27 países  de la Unión Europea no
pudieron acordar de nuevo la posición precisa y no contradictoria sobre el  agudo problemas y sólo se limitaron al
compromiso débil e indeterminado, lo cual en el último decenio  sucede en la Unión Europea cada vez con mayor
frecuencia.
--------------------
PARÍS MOSCÚ, 28 MAY (DPA) - La decisión de la Unión Europea (UE) de levantar el embargo de armas a la
oposición siria es ilegítima y va en contra de las leyes internacionales, aseguró hoy en París el ministro ruso de
Asuntos Exteriores, Serguei Lavrov.
    "Esta decisión es ilegítima en principio. Debatir en serio el tema de suministrar o no armas a entidades no
gubernamentales va contra toda norma de la ley internacional", dijo Lavrov ante periodistas en París.
    "La ley internacional prohíbe los suministros de armas a entidades no gubernamentales", aseguró el ministro tras
conocerse el lunes que la Unión Europea decidió levantar el embargo de armas a los opositores al régimen del sirio
Bashar al Assad.
    El embajador de Moscú ante la OTAN, Alexander Grushko, dijo en Bruselas que esta medida tan "sólo avivará el
fuego".
    Rusia, además, defendió sus suministros de misiles antiaéreos S-300 al gobierno sirio alegando que sirven para
disuadir de una intervención extranjera y son un "factor de estabilización" en el conflicto.
    "Creemos que ese tipo de medidas impide que algunas 'mentes alocadas' dejen que el conflicto adquiera
dimensiones internacionales con fuerzas foráneas", indicó a la prensa en Moscú el viceministro de Asuntos
Exteriores, Serguei Ryabkov, informó la agencia de noticias Interfax.
    Los misiles tierra aire habían sido prometidos como parte de un contrato previo con Rusia, el principal
suministrador de armas al régimen sirio.
--------------------
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MOSCÚ, 28 MAY (NOTIMEX).- Rusia aseguró hoy que la entrega de sistemas antiaéreos S-300 rusos a Siria es un
factor de contención contra una posible intervención extranjera en el conflicto sirio, sin embargo Israel amenazó con
tomar represalias si Moscú concreta el suministro.
    "Creemos que estas medidas son en gran medida un factor de contención para impedir que algunas 'cabezas
calientes' den a este conflicto (...) un carácter internacional con participación de las fuerzas externas", dijo el
vicecanciller ruso, Serguei Riabkov   
   Sin embargo, rehusó especificar en qué fase está el cumplimiento del contrato sobre la venta de esos sofisticados
sistemas capaces de interceptar aviones y misiles guiados, equivalentes a los Patriots estadounidenses, según la
agencia rusa de noticias RIA Novosti.
    "No puedo confirmar ni desmentir lo de la fase de las entregas, solo decir que no renunciamos a ellas", declaró
Riabkov en rueda de prensa.
    Explicó que el suministro de los misiles S-300 a Siria concierne a un contrato suscrito hace algunos años con el
régimen de Damasco.
    El ministro de Defensa de Israel, Moshé Yaalon, advirtió que su país reaccionará si Moscú concreta la entrega de
sistemas de defensa antiaérea S-300 al régimen del presidente sirio, Bashar al-Assad.
    "Las entregas no se han producido y espero que no se produzcan. Pero si, por desgracia (los S-300), llegan a
Siria, sabremos qué hacer", dijo Yaalon, citado por el diario israelí Ha  aretz.
    La radio militar consideró que Yaalon aludía a posibles bombardeos israelíes, como los que ya tuvieron lugar a
principios de este mes cerca de Damasco.
    El secretario estadounidense de Estado, John Kerry, afirmó la semana pasada que el suministro de sistemas
antiaéreos rusos S-300, así como de misiles iraníes, desestabiliza la situación en Medio Oriente.
    La advertencia de Israel tiene lugar un día después de que la Unión Europea (UE) decidió levantar el embargo de
armas a la oposición siria a partir del 31 de mayo, medida criticada por Rusia en momentos en que se trata de
organizar una conferencia internacional sobre Siria en Ginebra.
    Respecto a la decisión de la UE, el vicecanciller ruso consideró que "la Unión Europea echa leña al conflicto sirio
y obstruye el éxito de la conferencia de Ginebra, destinada a buscar una salida política a la crisis.
    Irán, principal aliado del régimen de Damasco en la región, calificó este martes de "apresurada, peligrosa y
destructiva" la decisión de la UE de levantar el embargo de armas a la oposición siria.
    "En un movimiento peligroso, pues puede llevar a los terroristas sirios varios miles de kilómetros más cerca del
territorio de la Unión Europea", dijo el vocero del Ministerio iraní de Asuntos Exteriores, Seyed Abas Araqchi, en su
habitual rueda de prensa de los martes.
    Para Teherán, la decisión de la UE de levantar el embargo de armas, que se hará efectiva en agosto, "puede
incrementar las amenazas a los propios países europeos".
--------------------
PEKÍN, 28 MAY (EFE).- China aseguró hoy que tendrá en cuenta las "preocupaciones" en materia de seguridad de
Estados Unidos y que, una vez alcanzado un consenso entre ambos países, estará dispuesta a "mejorar" las
relaciones militares entre las dos potencias mundiales.
    Así lo aseguró hoy en una rueda de prensa el portavoz del Ministerio de Asuntos Exteriores, Hong Lei, después
de que el consejero de Seguridad Nacional de la Casa Blanca, Tom Donilon, de visita en Pekín, se reuniera en
Pekín con el vicepresidente de la Comisión Militar Central, el general Fan Changlong.
    En declaraciones recogidas por medios estadounidenses, Donilon lanzó un llamamiento para una mayor
cooperación entre las fuerzas militares de los dos países en áreas como las misiones de paz, la lucha contra la
piratería o los programas de reconstrucción en zonas en conflicto.
    El portavoz enfatizó que los lazos militares entre China y Estados Unidos son "una parte importante de la relación
total", y que "cuando los líderes (Xi Jinping y Barack Obama) alcancen un consenso, se construirá un nuevo tipo de
relación" al respecto.
    Estas declaraciones se producen a menos de dos semanas del encuentro entre Xi y Obama -previsto entre el 6 y
el 7 de junio- en California, dentro de una gira por América que el presidente chino comienza el viernes y que le
llevará también a Costa Rica, México, y Trinidad y Tobago.
    El lunes Xi recibió a Donilon, a quien comentó que espera que su reunión con Obama sirva para "inyectar nueva
vitalidad a las relaciones bilaterales" y a quien agradeció que acudiera a China para "preparar" la próxima cita con
su homólogo estadounidense.
    Ambos líderes tienen varios asuntos pendientes que tratar, entre ellos las acusaciones de EEUU de
ciberespionaje contra China, las promesas norcoreanas de su intención de regresar a la mesa de negociaciones
pese a su ensayo nuclear en febrero o la guerra en Siria.
    Donilon, que termina hoy una visita de tres días a Pekín, también se reunió el lunes con el consejero de Estado
chino Yang Jiechi -máximo encargado de Asuntos Exteriores del país- con quien convino que las relaciones entre
Pekín y Washington se encuentran en "un periodo importante", del cual hay que obtener "conseguir mayores logros".
--------------------
SEÚL, 28 MAY (EFE).- Corea del Norte afirmó hoy que no abandonará su programa de armas atómicas mientras
prosigan las "incesantes amenazas" de EEUU, pocos días después de que el régimen propusiera en China reiniciar
el diálogo sobre su desnuclearización.



    "Debido a las incesantes amenazas nucleares de Washington, Pyongyang no abandonará unilateralmente su
poder de disuasión", comenta en un editorial el periódico Rodong Sinmun del Partido de los Trabajadores, brazo
político del régimen de Kim Jong-un.
    El periódico insta a EEUU a "retirar los equipos de guerra nuclear de Corea del Sur y sus alrededores, y
abandonar la política hostil" hacia su país si realmente desea la paz en la península coreana.
    Washington no mantiene actualmente armas nucleares en la península coreana (las retiró todas en 1991), pero
en marzo y abril, en plena época de tensión con el Norte, trasladó a Corea del Sur aviones y submarinos con
capacidad de realizar ataques atómicos durante las maniobras anuales Foal Eagle que realiza con Seúl.
    Estas exigencias por parte norcoreana se producen días después de que el pasado fin de semana un enviado
especial del régimen, el vicemariscal Choe Ryong-Hae, manifestara al presidente de China, Xi Jinping, que su país
está dispuesto a retomar las conversaciones a seis bandas.
    Este proceso paralizado desde 2009, que implica a las dos Coreas, EEUU, China, Japón y Rusia, busca la
desnuclearización de Pyongyang a través de negociaciones entre las partes.
    Por otra parte, un organismo del Norte invitó hoy, en un aparente gesto de distensión, a empresarios y
autoridades surcoreanas a participar en un acto que el 15 de junio celebrará el país para conmemorar la mejora de
lazos que ambos lados protagonizaron en el año 2000.
    Un portavoz del Comité para la Reunificación Pacífica de la Patria norcoreano cursó esta invitación de modo
informal a través de la agencia estatal KCNA, mediante un comunicado en el que, sin embargo, también criticó
duramente al Gobierno del Sur, al que acusó de no tener una voluntad real de negociar.
    Ante esto, fuentes de Seúl reafirmaron la postura expresada por el ejecutivo esta semana, cuando indicó que el
único modo que contempla para resolver los problemas pendientes con Corea del Norte es el diálogo oficial entre
autoridades de ambas partes.
    Las relaciones entre Norte y Sur se encuentran hoy en uno de los peores momentos de la última década, y las
líneas oficiales de comunicación entre ambos países se hallan cortadas.
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MÉXICO. La ciudad de México tiene la prevalencia de consumo más alto de tabaco del país con 30,8 % por lo cual
se intensificarán los esfuerzos para controlar el consumo, informó la Secretaría de Salud del Gobierno del Distrito
Federal. Además cuenta con el primer lugar en adolescentes fumadores activos con un total de 20 %. En términos
absolutos, unos 17,3 millones de mexicanos de 12 a 65 años de edad son fumadores activos, en tanto que 21
millones son exfumadores y cerca de 41,3 millones nunca han fumado. (XIN/28)
 
SAN SALVADOR. Cinco pandillas de El Salvador entregaron al secretario de seguridad multidimensional de la OEA,
Adam Blackwell, un lote de 154 armas de diferentes tipos y ratificaron su decisión de mantener una tregua que en
más de un año redujo sustancialmente los homicidios en el país, constataron periodistas de la AFP. Las cuadrillas,
que según un censo preliminar están integradas por 60.000 miembros y tienen influencia sobre unos 470.000
pobladores, entregaron las armas durante un acto realizado frente a la céntrica catedral del país, ante la mirada de
periodistas y curiosos. (AFP/28)
 
MINSK. El presidente de Bielorrusia, Alexander Lukashenko, considera que existe un inmenso potencial para
continuar desarrollando las relaciones con Azerbaiyán, a lo cual contribuirá el diálogo constante al máximo nivel.
Alexander Lukashenko declaró, como ha señalado su servicio de prensa, que es necesario mantener un diálogo
fructífero permanente entre los líderes de ambos países. Durante los pasados seis años el comercio entre los dos
estados aumentó en 500 %, tan sólo en la esfera petrolífera. (ITAR-TASS)
 
SIDNEY. El magnate y filántropo estadounidense Bill Gates pidió a Australia que aumente al 0,5 % su presupuesto
de cooperación internacional, en la presentación de una campaña contra la malaria, el polio y el sida. Este mes, el
Gobierno australiano anunció que aplazaba, por segundo año consecutivo, su compromiso internacional de
aumentar para el año fiscal 2015-2016 su ayuda internacional, a raíz de los fuertes problemas en el presupuesto y
una multimillonaria caída en sus ingresos. (EFE/28)
 
LONDRES. La policía paquistaní reportó que hombres armados mataron a una empleada de la campaña contra la
polio e hirió a otra en Peshawar, mientras tres musulmanes chiítas fueron asesinados en el sur. Ningún grupo ha
atribuido los ataques a los trabajadores de vacunación, que se han convertido en blanco de frecuentes ataques, bajo
el argumento de que son espías de Estados Unidos y que la vacuna convierte en estéril a la gente. (NTX/28)
 
TOKIO. El diario económico Nikkei comunicó que Japón y la Unión Europea, crearán un grupo de trabajo específico
para aumentar su capacidad de negociación y disminuir el precio que pagan por las importaciones de Gas Natural
Licuado frente a sus proveedores. Actualmente Japón cuenta con cerca del 40 % de las importaciones totales de



gas que se han incrementado por la paralización de 48 de sus 50 reactores nucleares tras la crisis atómica de
Fukushima de 2011; y la UE con el 20 % cuyo precio de mercado ha caído considerablemente tras la entrada de
EEUU en el sector. (EFE/28)
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